



5 Pièces

350 m<sup>2</sup>

Réf. W-02S9YW

8 100 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Très belle propriété d'environ un hectare située au calme de la campagne de Ramatuelle offrant une vue panoramique sur la mer et la baie de Pampelonne. La villa de 350 m<sup>2</sup> est composée au rez-de-chaussée d'un séjour/salle à manger avec cheminée, d'une cuisine équipée, de deux chambres dont une avec salle d'eau, d'un WC et d'un bureau. L'étage comprend une chambre de maître avec deux salles de bains et une terrasse d'environ 20m<sup>2</sup>, une chambre avec salle d'eau et balcon ainsi qu'une petite chambre avec douche. Un patio avec bassin de 72m<sup>2</sup> mais également une piscine de forme libre viennent compléter ...

Beautiful property of approximately one acre located in the peaceful countryside of Ramatuelle with panoramic views of the sea and the Bay of Pampelonne. The 350 sqm villa comprises a living/dining room with fireplace, a fitted kitchen, two bedrooms, one with a shower room, a WC and a study on the ground floor. The first floor comprises a master bedroom with two bathrooms and a terrace of around 20sqm, a bedroom with shower room and balcony and a small bedroom with shower. A patio with a 72sqm pool and a free-form swimming pool complete this authentic and charming property, ideally ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

